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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Niver da Suely
A comemoração do
niver de 80 anos
da querida Suely

no sábado, no
Buffet da Isaura,

foi um
espetáculo.

Espetáculo de simpatia da
aniversariante, do refinado buffet,

da alegria dos familiares e
convidados e do showzaço de Joe &

Banda.
Na foto ao lado, Suely Nogueira

com os filhos José Eduardo,
Fernando e Paulo Márcio; as
noras: Flávia, Mariana e Ana

Cristina; os netos Vitória, Maria
Eduarda, Lucas, Felipe, Bernardo e

João Paulo.
Logo abaixo, foto de Suely com as

grandes amigas Valéria, Lesley,
Regina Chaves, Margarida, esta
colunista, Carmem, Enísia, Cida

Corradi, Gerusa, Regina Saldanha,
Cleusa, Diná e Du Carmo.

Pré-Carnaval da Inclusão no
Automóvel Clube

Sob a presidência de Rosse
Andrade, o Automóvel Clube

retomou seus grandes eventos. No
dia 21, sexta-feira, a partir das 18
horas, pré-carnaval beneficente em

prol da Apae e da Adefi. Às 18
horas, tem muita música e a

presença dos mascotes do Cruzeiro
e do Atlético. Às 23 horas, a

animação vai ficar por conta de

A super cantora Deisy Carvalho foi a especial aniversariante
do último dia 02. Viva!!!!!

O vereador Kaio Guimarães com o deputado federal
mineiro Nikolas Ferreira, hoje conhecido e respeitado em

todo o país por suas posições em prol da democracia e
liberdade de expressão e fazendo oposição aos desmandos

do presidente Lula e do STF. Kaio é grande amigo do
Nikolas e comunga seu ideário de defender a família e a

pátria
Sávio Fernat, da Banda Lex Luthor.

Venda limitada de mesas e pista. Tel: 99934-1241

Esquenta do Carnaval no Bar da Árvore
Neste sábado, o Bar da Árvore, na Avenida Jove Soares,

começa a aquecer para o carnaval, a partir das 16 horas. O
Esquenta será agitado pela Banda Breno Costa, seguindo-se a
apresentação do bloco carnavalesco Vem que Vem, da turma da
renomada Comunidade Batuque. Reservas de mesa pelo tel: 37-

99923-9404

Lançamento da camisa da Esplendor e Glória
Acontece também neste sábado, com muito samba, o lançamento
da camisa da Banda Esplendor e Glória, a partir das 15 horas.

no Master Beach, à Rua Balbina Severiano, 181, no Bairro
Universitário

Encontro super agradável
Tivemos o grande prazer de ter uma agradável conversa na

quarta-feira com o Rafael Corradi Nogueira, cientista
político e consultor em relações governamentais. Rafael

esteve na posse do presidente Trump, no Estados Unidos, onde
encontrou-se com vários e importantes amigos, como o

Senador Eduardo Bolsonaro e os deputados federais Nikolas
Ferreira e Marcel Van Hatten. Rafael nos disse que vêm aí

ótimas notícias para nossa cidade.

Amigos
muito
queridos, o
jornalista
e
professor
Mário
Debique e
a super
hair
stylist
Valéria
Campos,
que nos
tem
brindado
nas redes
sociais
com
importantes
dicas de
visagismo
e de
superação
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Michele
Martins

Eu não sou cachorro,
nao!

Você também tem um cachorro da sua
vida, querido leitor do Jornal
Integração?

Hoje em dia, está muito comum as
pessoas terem os animais como filhos, e
eu sou dessas!

O cão é conhecido como o melhor

Um jovem de 19 anos foi so-
corrido ao Hospital Manoel
Gonçalves com suspeita de
traumatismo cranioencefálico e
trauma torácico ao se envolver
em um acidente, na tarde de
sábado passado, na rotatória do
Poliesportivo JK, no bairro
Cerqueira Lima, em Itaúna. No
local, segundo o Corpo de
Bombeiros, um veículo buggy
do tipo “gaiola” bateu contra
uma árvore. O condutor estava
consciente e teve arranhões.

De acordo com o 2° Pelotão
de Bombeiros Militar, por volta

Por volta das 18h40min do
dia 02, domingo, policiais
militares, durante OPERAÇÃO
“PMMG 250 ANOS: PRÊ-
CARNAVAL SEGURO",
realizaram uma operação policial
no bairro Nogueira Machado,
na Rua Otoniel Mendes, devido
as várias denúncias de tráfico
de drogas.

Durante a operação, a
equipe policial se aproximou de
uma casa (alvo das denúncias),
e visualizaram dentro dela, um

homem, 45 anos, com diversas
passagens por tráfico de
drogas, descumprimento de
medida protetiva, uso/consumo
de drogas, fracionando
substâncias semelhantes a
pedras de crack. Além disso, no
local também foram
encontrados outros materiais
comumente utilizados na
prática de tráfico.

Na sequência o autor foi
preso, juntamente com os
materiais apreendidos.

de 16h59 foi acionado para
atendimento de vítimas de
choque de automóvel. No local
a guarnição deparou com vítima
do sexo masculino, 19 anos, no
interior do buggy do lado do
passageiro.

“A vítima foi conduzida
para o Hospital imobilizada em
prancha longa, em código três
devido a suspeita de TCE e
trauma torácico. O condutor do
veículo estava consciente
orientado e foi conduzido pelo
SAMU”, afirmou o Corpo de
Bombeiros.

Por volta das 13h40 do dia
02 de fevereiro, domingo,
policiais militares receberam
uma denúncia via 190
informando que havia um
homem, furtando cabos e fios
elétricos de uma residência na
rua João Vilela, bairro Nova Vila
Mozart.

Rapidamente, os policiais
militares deslocaram para o local
onde deparam com o autor,
(homem, 32 anos, com diversas
passagens por furto,
desobediência, uso/consumo

de drogas, tráfico de drogas
ilícitas, roubo, receptação, vias
de fato agressão, resistência,
entre várias outras), enrolando
vasta quantidade de cabos
elétricas.

Na abordagem, também
foram localizados com o autor,
um alicate de corte e uma faca.
Sendo constatado também que
o autor é suspeito de furto de
cabos e fios elétricos em várias
outras residências e empresas.

Ele foi preso, juntamente
com os materiais apreendidos.

Por volta das 17 horas do
dia 31 de janeiro, última sexta
feira do mês, , policiais militares,
realizavam patrulhamento no
bairro Universitário, quando, na
rua Virgílio Corradi, visualizaram
uma mulher, 46 anos, com
passagens por tráfico ilícito de
drogas, comercializando
substâncias semelhantes pedra

de crack.
Ao ser procedida a

abordagem, os militares
localizaram na residência da
autora diversas porções de
substâncias semelhantes a
crack e a maconha.

A autora foi presa
juntamente com o material
apreendido.

No sábado, dia 01, por volta das 22h20, a PM foi acionada para
atendimento de uma ocorrência de furto a residência no bairro
Chácara do Quitão. No local, a guarnição fez contato com a  vítima,
um homem, 70 anos, que relatou que se ausentou da residência no
dia 10/01 e retornou na data do dia 01/02. Quando chegou em casa,
percebeu que indivíduos não identificados arrombaram o portão
da garagem; a porta da sala e subtraíram diversos materiais da
residência, entre eles uma TV 50 polegadas, bebidas e o seu veículo
de quatro rodas da marca Hyundai, modelo Hb20 e fugiram.

Um bebê de 10 meses morreu depois de se afogar em uma banheira
na comunidade rural de Água Espraiada, em Nova Serrana, no início da
tarde de segunda-feira 03/2. Foi o pai da criança, de 35 anos, que chamou
a Polícia Militar por telefone e relatou que havia colocado o filho na
banheira e se ausentou por cerca de cinco minutos. Ao retornar, encontrou
a criança submersa e acionou o socorro imediatamente. Uma equipe

amigo do homem. Só quem tem um sabe como ele é muito companheiro
e tem algumas formas especiais e diferentes de demonstrar o amor de
cachorro.

Se você percebe o pet olhando fixo nos seus olhos, esse é um
sinal do cachorro demonstrando carinho. Ele pode ficar por vários
minutos olhando profundamente o tutor, sem se movimentar.

Você já notou que o pet ficou mais quietinho e mais por perto
quando você estava se sentindo triste? Geralmente, os cães têm
facilidade de perceber sentimentos e ficam pertinho quando percebem
que o tutor não está bem.

Se o pet pega as suas roupas, deita em cima ou fica se esfregando,
esse é um motivo para você se alegrar. Apesar da bagunça e dos pelos
nas roupas, essa é outra forma de demonstração de amor de cachorro.

Chegamos ao mais sublime amor. Lamber é um comportamento
de apaziguamento, de manutenção das relações. Quando um cachorro
te lambe, ele quer dizer que você é importante na vida dele, que faz
bem estar perto de você.

Quer saber o que é amor incondicional? Adote um cachorro!
Nunca duvide do amor de um cachorro. Ele nasce com a missão

de te acompanhar, de te amar. E o que ele pede de volta? Amor e
comida... Nada mais justo, né?

policial que estava nas proximidades da BR-262 foi até o endereço e
encontrou o homem correndo com o bebê nos braços. com sinais de
parada cardiorrespiratória, o que levou um dos policiais a iniciar os
procedimentos de reanimação até a chegada do Samu e do Corpo de
Bombeiros. A equipe do Samu deu sequência aos esforços de reanimação,
no entanto, apesar das tentativas, a morte foi constatada no local.

Ficam todos os Condôminos proprietários de chácaras no Condomínio
Fazenda da Penhora localizado no Povoado do Córrego do Soldado -
Zona Rural, em Itaúna/MG, nos termos do art. 22, 3º da Lei nº 4.591/64
a comparecerem para uma Assembleia Geral Ordinária a ser realizada
na pracinha do Condomínio (próximo ao portão de entrada), às 13h30min
do dia 15 de MARÇO de 2025 (sábado) em primeira chamada, com
número mínimo legal de presentes, ou às 14h do mesmo dia, com qualquer
número, para deliberarem sobre os seguintes assuntos:

ORDEM DO DIA:
1- Leitura e aprovação da ata da assembleia realizada em 27 de
abril de 2024 e 19 de outubro de 2024;
2- Prestação de Contas Período de Março de 2024 a Fevereiro de
2025;
3- Deliberação sobre investimentos (melhorias) a serem realizados;
4- Deliberação sobre taxa extra para realização de investimentos
(melhorias);
5- Eleição de Síndico, Subsíndico e Conselho Fiscal.

Observações importantes:

"Os condôminos poderão se fazer representados por procuração pública
ou por instrumento particular de procuração;
"Somente terão direto ao voto somente os condôminos que estiverem
quite com a taxa de condomínio, conforme Artigo 1.335, Inciso III.

Cordialmente,
Itaúna, 06 de fevereiro de 2025

Paulo de Oliveira Júnior
- Síndico -

Edital de Convocação

Rua Diógenes Nogueira, 11 - sala 701 - Edifício Central Park
  Itaúna - Cep: 35680-040

Contato: (37) 3402-7693 (37) 99953-0152
quorumcondominios@quorumitauna.com.br

A PM fazia patrulhamento na Rua Diógenes Nogueira, no
Centro, quando uma motocicleta colidiu com a viatura na tarde
de segunda-feira 03/2. De acordo com a PM, a motocicleta
estava estacionada, quando repentinamente o condutor entrou
na rua, causando o acidente. Não houve feridos. Conforme o
boletim da 9ª Cia de PM, o registro ocorreu por volta das 13h55.
O militar de 45 anos que conduzia a viatura, tentou desviar,
mas não conseguiu evitar a colisão. Houve danos leves na
viatura da PM e na motocicleta pilotada por um homem de 54
anos. A PM ressalta que a viatura estava em baixa velocidade.
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Se eu fico com preguiça até
de andar, imagina de correr

atrás de alguém

Veneno para ratos
Na drogaria, pergunta uma
cliente:
- Tem veneno para ratos?
- Sim. Quer levar? – Pergunta o
vendedor.
Com um ar de gozo, responde a
mulher:
- Claro! Quer que traga os ratos
para comer aqui?

Dia da mentira
A propósito do dia das mentiras,
pergunta um amigo para outro:
- Então, pregaste muitas
mentiras no dia 1 de Abril?
Responde o outro amigo:
- Não! Eu deixo esse dia para os
amadores.

Sapatos novos
Numa sapataria, uma senhora
esteve uma tarde toda para
escolher uns sapatos e acaba
por dizer ao empregado:
- Mas estes sapatos são muito
antigos!
Meio aborrecido pelo tempo que
a Senhora levou a escolher os
sapatos, responde o
empregado:
- Claro, minha senhora, estavam
na moda quando a senhora
começou a experimentá-los.

De casal
Um casal estava numa grande
discussão sobre as finanças. O
marido explodiu e disse:
- Se não fosse o meu dinheiro,
esta casa não estaria aqui.
A mulher, de imediato,
respondeu:
- Querido, se não fosse pelo teu
dinheiro, eu não estaria aqui.

Quem manda
Um comandante, achando que
os seus subordinados não
estavam a respeitar a sua
liderança, resolveu colocar a
seguinte placa na porta do seu
gabinete, logo que chegou pela
manhã:
“Aqui quem manda sou eu!”
Ao voltar de uma reunião,
encontrou o seguinte bilhete
junto à placa:
“Sua esposa ligou e disse para
o senhor levar a placa dela de
volta para casa.”

Ladrão no hospital
Numa delegacia de polícia entra
um indivíduo muito aflito e pede
para falar ao chefe. Quando este
aparece, aquele diz-lhe, muito
assustado:
- Senhor chefe, esta madrugada
entrou um ladrão em minha
casa, eram três horas da
manhã…
- E levou alguma coisa? –
Inquiriu o chefe.
- Se levou… O homem está no
hospital! A minha mulher julgou
que era eu que vinha do bar!

Carro usado
Um tipo entra num stand de
automóveis usados, dirige-se ao
funcionário e lhe diz:
- Gostaria de ver alguns modelos
de carros em segunda mão, em
bom estado e baratos.
Responde o funcionário:

- Olha! Também eu!

Mala perdida
Um jovem devolve uma mala a
uma senhora que a perdera
umas horas antes. Ela confere o
conteúdo e diz:
- Engraçado, quando perdi a
mala tinha dentro uma nota de
cinquenta euros e agora
encontro cinco notas de dez
euros
Responde o jovem:
- A última pessoa cuja mala eu
devolvi, também não tinha
dinheiro trocado para a
recompensa.

Cretininha
Dizia um:
- Eu nunca falo nem discuto
daquilo que não sei.
Disse outro:
- Então, deves passar a maior
parte do tempo calado!

Mulher infiel
Um cara encontra um amigo e
pergunta-lhe:
- Também já sabias que a minha
mulher me foi infiel?
Responde o amigo:
- Juro-te que não!
E diz o homem:
- Que alívio! E eu a pensar que
tinha sido o último a saber...

Cabelos na comida
Num restaurante, um freguês
muito incomodado, chama o
garçom e pergunta-lhe:
- O senhor está a ver este cabelo
nos espinafres?!
O garçom:
- O quê, outro?! Olhe, antes de
te servir, já eu tinha tirado três.

Filhos irrequietos
Na sala de espera da clínica
pediátrica, diz uma senhora para
a outra:
- Esses seus filhos formam um
belo par de gémeos!
E responde a outra:
- Não, minha senhora. É só um
filho que eu tenho, mas é muito
irrequieto.

De advogado
Num escritório de advogados,
diz um cliente:
- Quanto é que o doutor cobra
por três perguntinhas?
Responde o advogado:
- Cerca de trezentos euros
Espantado, pergunta o cliente:
- É um bocado caro, não?
E responde o advogado:
- Sem dúvida! E qual é a terceira
pergunta?

Idade de mulher
Numa festa de aniversário, um
convidado pergunta à
aniversariante:
- Quantos anos faz?
- Quarenta. – Responde a
mulher.
Intrigado diz o convidado:
- Quarenta?! Mas já há dez anos
que diz que tem essa idade.
Responde a mulher:
- Claro, eu não sou uma
daquelas que hoje diz uma coisa
e amanhã outra.

Comida dos Porcos
Certo dia, um fiscal de saúde
pública foi averiguar o que um
fazendeiro estava dando aos
seus porcos. Ao questionar o
matuto, recebeu a seguinte
resposta:
— Eu dô a eles tudo o que
sobra.
É pão velho e resto de comida
que nóis não consegue nem
senti o chêro.
— Mas isso é um crime, um
absurdo — bradou o fiscal. —
Vou multá-lo em 10 mil reais por
atentar contra a saúde pública.
Depois de um tempo o fiscal
retornou à fazenda. Ao ser
novamente questionado, o
matuto respondeu:
— Óia, agora as coisa melhorô
muito. Tô dando caviar, salmão
defumado e ração importada da
França pros bichinho comê.
— Isso é inadmissível! Com
tantas crianças passando fome
e você dando comida de
primeira aos porcos! Vou multá-
lo em mais 20 mil reais.
Após um mês o fiscal retornou
à fazenda e perguntou ao
matuto:
— O que você está dando agora
para os porcos comerem?
O matuto respondeu:
— Óia, agora eu dou dez reais
pra cada porco e eles vai comê
o que quisé e onde quisé.
.

Lago Raso
Vinha o o playboy em seu jipe
ultra-moderno, atravessando o
sertão, ultrapassando todos os
desafios quando, no meio do
caminho se depara com um lago.
Sentado na margem, bem
sossegado, um caipira, fumando
seu cigarrinho de palha.
— Ei caipira, diz aí: Este lago é
muito fundo ou dá pra
atravessar com o carro?
— Dá pra passá sim senhor. O
lago é rasinho, rasinho, seu
moço...
E foi o playboy. Engatou a
primeira e tibum! Afundou na
hora. Saindo do carro o garotão
foi nadando até margem, puto
da vida e foi tirar satisfação com
o matuto:

— Pô cara, você não disse que
o lago era raso?
— Pois é, sô... tamém num tô
entendendo. Quando os pato
tão na lagoa, a água só chega
até cintura deles.

O Matuto
O matuto leva um amigo para
passar o fim de semana na
fazenda onde nasceu e conta,
todo saudoso:
- Tá vendo, foi naquela casinha
que eu nasci! Neste pomar
aprendi as coisas da vida. Foi
embaixo daquela árvore,
daquela mangueira enorme, que
transei pela primeira vez. Eta
trem danado de bom! Me lembro
como se fosse hoje!
- E você lembra o que foi que
ela disse?
- Beeeeeeee!!!

Previsões dos Caipiras
O casalzinho da cidade grande
vai passar férias no interior e o
cara, empolgado com a
sabedoria dos matutos,
comenta com a namorada:
— Olha, amor, você precisa ver...
Eles têm os seus próprios
métodos para adivinhar tudo
que vai acontecer! O céu, o
cheiro do ar, a direção do
vento... Desse jeito eles sabem
se vai chover, fazer sol, essas
coisas... Quer ver? — diz ele se
aproximando de um morador da
região.
— O amigo sabe dizer se vai
chover? — pergunta ele.
— Bão, agora, agora, não... De
tarde vai ventá um pôco e vai
esfriá... Aí di noite sim, vem
chuva...
A moça olha atentamente e fica
boquiaberta. O namorado
comenta, vitorioso:
— Não falei? Eles têm o dom de
ouvir o que a natureza tem pra
dizer... Agora olha só a
explicação que ele vai me dar...
— e volta-se novamente para o
caipira.
— O amigo pode contar pra
gente como é que faz pra saber
tudo isso?
— Bão, eu vi na TV agora a
pôco...

O Projeto Recriar, desenvolvido pelo Sistema FIEMG, com
atuação junto às escolas SESI e SENAI, tem como objetivo a
aproximação entre a sociedade e a indústria por meio de
financiamento, a ser realizado por empresas, com o patrocínio de
bolsas de estudos, a fim de possibilitar o maior acesso da
comunidade à cursos de formação profissional.

Para parcerias com o SENAI, a cada bolsa de estudo
patrocinada pela empresa-madrinha no Curso Técnico, o SENAI
MG irá doar mais 1 (uma) nova bolsa nas ofertas de cursos técnicos,
em nome da empresa patrocinadora, para indicados da empresa ou
para comunidade.

De acordo com o gerente do SENAI Divinópolis, Rener
Gonçalves Duarte, o projeto amplia a visibilidade e proximidade
com os futuros talentos do mercado, vinculando a marca da
empresa parceria à marca do SENAI.

As parcerias com o SESI MG devem acontecer por intermédio
do sindicato do segmento industrial da empresa interessada. O
projeto prevê a aproximação entre a sociedade e a indústria, com o
patrocínio de bolsas de estudos a fim de possibilitar o maior acesso
da comunidade às vagas para educação infantil no SESI. Dessa
forma, a empresa que aderir ao Projeto realizará o apadrinhamento
dos alunos, de acordo com regras específicas e disponibilidade de
vagas. A proposta é que a cada um aluno matriculado e apadrinhado
por uma indústria, outras duas bolsas sejam distribuídas para que
filhos de funcionários possam estudar no SESI.

Para o presidente da FIEMG Regional Centro-Oeste, Eduardo
Soares, o projeto trará inúmeros benefícios ao setor industrial como
um todo e à sociedade. “Além de promover um maior acesso à
educação de qualidade para crianças filhas de trabalhadores da
indústria, o projeto Recriar fortalece o segmento industrial, uma
vez que fideliza o trabalhador na empresa, além de contribuir com
a formação de mão de obra qualificada para atuar na indústria
mineira.

Na manhã de terça-feira foi
realizada cerimônia de abertura
do ano letivo de 2025 em Itaúna,
no teatro da Universidade de
Itaúna, que  foi marcada por
importantes anúncios e
homenagens aos profissionais
da educação. O evento contou
com a presença do Prefeito
Municipal  Gustavo Mitre, da
Secretária de Educação Regina
Célia, do Presidente da Câmara
Municipal Antônio de Miranda.

Em seu discurso, o Prefeito
Gustavo Mitre foi amplamente
aplaudido ao abordar diversos
desafios que a educação de
Itaúna enfrenta e as soluções
propostas para superá-los.
Entre os principais anúncios,
destacou-se a criação do diário
eletrônico, uma iniciativa inédita
que permitirá um
acompanhamento mais eficiente
do desempenho dos alunos,
além de facilitar a comunicação
entre escolas e famílias,
modernizando a gestão
educacional no município.

O Prefeito também
mencionou seu compromisso
em realizar estudos para
viabilizar, no futuro, o
pagamento do rateio do

Fundeb, uma medida que visa
valorizar os profissionais da
educação e fortalecer o setor. A
proposta foi recebida com
grande apoio pelos presentes,
refletindo o engajamento de
todos na busca por melhorias
para a educação de Itaúna.

A Secretária de Educação
Regina Célia também se
pronunciou, destacando as
metas e desafios para o ano
letivo de 2025, e a cerimônia
prosseguiu com a apresentação
dos diretores das escolas
municipais, profissionais
essenciais para a gestão da rede
de ensino.

O evento ainda contou com
a palestra de Fábio Flores,
especialista em Programação
Neurolinguística, que motivou
os participantes com o tema
"Deixe para trás o que não te
leva para frente", estimulando
o desenvolvimento pessoal e
profissional.

Com um ambiente de
otimismo e compromisso, a
cerimônia foi encerrada com a
esperança de que 2025 será um
ano de aprendizado, inovação
e avanços significativos para a
educação de Itaúna.

--



A reunião da Câmara de terça-feira teve seis projetos de
denominação de espaços públicos aprovados. Já o projeto que
altera o Regimento Interno recebeu pedido de vista do vereador
Lacimar “Três”. Este projeto da Mesa Diretora considera
justificada a ausência do Vereador nas Reuniões Ordinárias
somente em três casos: em licença para tratamento de saúde,
comprovada por atestado médico; em razão de doença grave ou
falecimento de pessoa da família, até o segundo grau civil; ou em
desempenho de missão deferida pela Mesa em virtude de sua
relevância, cuja documentação comprobatória deverá ser
apresentada.

O transporte coletivo
O transporte coletivo foi muito debatido e questionado na

Câmara. Dois ex-vereadores usaram o expediente da Participação
Popular para se pronunciar sobre o assunto. O ex-vereador Mirinho,
que integra o Movimento Tarifa Zero e é contra o subsídio para a
Viasul, quer a participação do movimento nas discussões sobre o
assunto. O ex-vereador João José falou que a solução é a
municipalização do transporte, como o ex-prefeito Osmando fez
com o SAAE.

“Precisamos preservar nossa cultura e as pessoas boas que
passaram por aqui, ele não deixava ninguém sem atenção”
Do vereador Dalminho, autor do projeto de denominação da
capela velório de “Padre José Luiz de Freitas”

“Era uma pessoa de uma humanidade e humildade
inigualáveis”
Do vereador Alexandre Campos, coautor do projeto acima e
autor do projeto que denomina a estrada do Bonfim de “Padre
José Luiz de Freitas. Dalminho é coautor neste projeto

“O bairro João Paulo II está igual um queijo suíço”
Do vereador Tidinho, sobre a precariedades das ruas do bairro

“Quem resgatou o carnaval de Itaúna foram os blocos”
Do vereador Leo Alves, questionando a falta de reunião da
Secretaria de Cultura com os blocos para o carnaval, que já
estão atrasados para fazer as camisas e correr atrás de
patrocínios

“Eu sou um exemplo de como a escola pode mudar a vida de
uma pessoa”
Do vereador Guilherme Rocha também elogiando a solenidade
de abertura do ano letivo

“Quero deixar aqui um repúdio à Cemig, tá de brincadeira,
tem gente que ficou dois dias sem luz na zona rural”
Do vereador Rosse Andrade

“A sala de estudos não tem nem mais computadores, virou
uma sala de entulhos”
Da vereadora Márcia Cristina, sobre a reforma que a
administração neidista realizou na Biblioteca, que deveria
demorar três meses e durou um ano e meio, além de ter sido
muito mal feita, estando com infiltrações e goteiras

“A falta de abertura da administração anterior é muito
diferente do que vemos hoje”
Do vereador Kaio Guimarães

“O Prefeito quer transparência na solução do transporte
público, com participação da Câmara, da empresa e da
população”
Do vereador Toinzinho

“Temos uma notícia boa, Minas pode ganhar mais um
Ministério no Governo Lula”
Do vereador Alexandre Campos falando das articulações para o
ex-presidente do Senado Rodrigo Pacheco assumir um
Ministério

“Somos uma população traumatizada com enchentes e os
transtornos que elas trazem, estou sentado nesta cadeira por
causa delas”
Do vereador Wenderson, que é proprietário de comércio na
Jove Soares, dizendo que está ali para nunca deixar este assunto
esquecido e cobrar ações preventivas

“Sou do movimento Tarifa Zero, que é nosso futuro no Brasil,
as empresas de transporte coletivo são uma máfia, o abuso
passou do tolerável no ano passado”
Do ex-vereador Mirinho, usando a Participação Popular

“Vocês não estão lidando com amadores, não adianta fazer
nada, ele vai alegar o equilíbrio  das contas, se tirar a Viasul
ele ganha na justiça e volta mais forte, a solução para o
transporte coletivo é a municipalização”
Do ex-vereador João José, usando a Participação Popular

“Ninguém precisa de bola de cristal para saber o problema
da Cemig. Tem nome e sobrenome: Romeu Zema”
Do vereador Alexandre Campos

“As narrativas foram feitas para serem derrubadas”
Do vereador Kaio Guimarães sobre meio de comunicação
distorcendo seu projeto que visa proibir a contratação de shows,
artistas e eventos voltados ao público infantojuvenil que
promovam apologia ao crime organizado ou ao uso de drogas

“O Brasil está gastando muito desenfreado e isto vai ter
reflexos em termos de inflação e  juros alto, a arrecadação
municipal pode cair e é preciso dar os passos certinho, muito
calculado, pois é assustador”
Do vereador Rosse Andrade

“Todo não dado com transparência vale mais que um sim”
Do vereador Toinzinho

“Caímos na pegadinha que um prefeito médico ia melhorar
a cidade”
Do vereador Wenderson

A cidadã Rosilene Gomes de Moura, cuidadora voluntária de
idosos e acamados, usou o expediente da Tribuna da Casa
protestando contra o que considerou abuso de autoridade de um
policial que, no dia 14 de janeiro, teria forçado seu filho a fechar a

barbearia no bairro Aeroporto por causa dos clientes com motos
que, segundo ele, estariam incomodando a vizinhança. Informou
que, logo após o Corpo de Bombeiros ter interditado a barbearia
por falta de alvará, três policiais chegaram na barbearia e causaram
uma quebradeira no estabelecimento, estragando sofá, destruindo
enfeites, quebraram espelhos, e em seguida levaram seu filho para
o quartel. E quando compareceu ao quartel, ouviu gritos vindos
da sala dos fundos. Em seguida, os policiais trouxeram seu filho,
de cabeça baixa. E um dos policiais disse a ele: "a partir de hoje, dia
14 de janeiro, você está proibido de colocar a mão no bolso para
tirar o celular; se isso acontecer quando a viatura da polícia estiver
passando, vamos atirar em você". “Esta revolta acabou comigo e
com meu filho que está depressivo”, disse ela, pedindo apoio da
Comissão de Direitos Humanos para que analise o caso.

O Presidente Antônio de Miranda Silva informou que irá
repassar a reivindicação à Procuradoria do Legislativo.

O vereador Toinzinho, presidente do Legislativo, falou da
intenção do Prefeito Mitre de dar muita transparência às
discussões, com participação da população, vereadores, empresa
e sociedade civil.  Toinzinho falou que circulam na cidade 43 ônibus
na zona urbana, 5 na zona rural e mais 5 vans e que o preço de cada
ônibus gira em torno de R$ 800 mil, o que daria R$ 40 milhões para
a prefeitura adquirir uma frota que atendesse a cidade, além do
combustível e da manutenção. Ainda falou da desaceleração da
economia, com possível recessão.

O vereador Rosse Andrade também falou da situação
econômica do país e salientou que “tem de se dar os passos
certinho, bem calculados e planejados”.

O vereador Wenderson, que preside a Comissão de Transportes
da Câmara, disse que abriram um canal para denúncias contra
Viasul e salientou que “é uma solução que vai ser resolvida a
muitas mãos”.

O vereador Alexandre Campos também ressaltou a importância
da participação da CDE, Sindimei e outros setores nas discussões.

Prefeito quer reduzir tarifa entre R$4,00 e R$5,00 reais e aos domingos quer passagem a R$1,00 real

 Dando continuidade às reuniões sobre o contrato com a
empresa ViaSul e o pedido da empresa de reajuste da tarifa de R$
6,50 para R$ 7,80, a atual gestão, liderada pelo prefeito Gustavo
Mitre, reforça seu compromisso com a melhoria do transporte
coletivo em Itaúna.

Na última semana, foi criada uma comissão interna do Poder
Executivo, formada por integrantes das áreas de Gerência de
Trânsito, Finanças, Procuradoria e Controladoria, com o objetivo

de analisar os termos contratuais e buscar soluções que viabilizem
a redução da tarifa e a renovação da frota.

Na tarde de quarta-feira, o prefeito se reuniu novamente com a
equipe técnica da prefeitura e, desta vez, também com os membros
da Comissão de Transportes da Câmara Municipal, contando com
a presença dos vereadores Dalmo de Assis, Beto do Bandinho,
Wenderson da Usina e o presidente da Câmara, Antônio de
Miranda. O encontro teve como foco o avanço nas discussões
para viabilizar a redução no preço da passagem e melhorias na
frota.

Embora os diálogos ainda estejam em fase inicial, as discussões
vêm sendo pautadas pela troca de ideias e pelo desenvolvimento
de alternativas que possam transformar a realidade do transporte
coletivo na cidade.

O prefeito Gustavo Mitre, na reunião, deixou claro a intenção
de reduzir o valor da passagem para R$ 4,50 e, entre outros
benefícios para os usuários. O objetivo é alcançar um denominador
comum que contemple melhorias na qualidade do transporte e
uma tarifa mais justa para a população. “A administração municipal
está empenhada em garantir um transporte mais digno, eficiente e
acessível, promovendo melhor qualidade de vida para todos.

Os ex-vereadores João José e Mirinho
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Devido às fortes chuvas que ocorreram no último final de
semana, a equipe da Defesa Civil de Itaúna, em colaboração com o
Corpo de Bombeiros Militar de Minas Gerais (CBMMG),
intensificou as ações de monitoramento e prevenção. Durante os
dias 01 e 02 de fevereiro, foram realizadas visitas a áreas críticas e
pontos de risco, com o objetivo de garantir a segurança da
população. A seguir, apresentamos um resumo das ações mais
relevantes realizadas:

1. Monitoramento de Níveis da Barragem:
Foi realizado monitoramento na régua de medição localizada

na Avenida São João, número 6752. O nível registrado foi de 2,34
metros, o que demandou atenção das autoridades para eventuais
riscos à segurança da população local.

2. Risco de Desmoronamento:
O CBMMG foi acionado para investigar risco de

desmoronamento na Avenida Castro Alves, número 1827, próximo
à linha férrea. No local, foi identificado um risco iminente para os
transeuntes. A área foi prontamente isolada para evitar maiores
problemas. Além disso, foi reportado o dano ao passeio da Avenida
Lenhita, número 1782, entre os bairros Irmãos Auler e Leonani.

3. Verificação Pessoal na Barragem e Nível do Rio São João:
Em inspeção pessoal, foi verificado que a régua da comporta

da barragem havia subido apenas 10 cm entre o dia 01 e 02 de
fevereiro. Em relação ao nível do Rio São João, registrado próximo
à praça de esportes do bairro de Lourdes, observou-se um aumento
de cerca de 20 cm. Entretanto, ainda falta uma elevação de
aproximadamente 2 metros para que o nível do rio atinja a altura da
rua, indicando que o risco imediato de alagamento não é iminente.

4. Intervenção em Áreas de Alagamento Potencial:
Além do monitoramento de barragens e rios, as equipes da

Defesa Civil estiveram atentas a pontos de alagamento, com um
trabalho constante de avaliação para evitar danos à população.

A Defesa Civil e o CBMMG mantêm a vigilância e seguem
monitorando os níveis dos rios e das barragens, destacando a
importância de manter a população informada sobre os riscos em
tempo real. O trabalho conjunto entre as autoridades e a população
tem sido fundamental para garantir a segurança de todos durante
o período das chuvas.

Os vereadores Dalminho, Gustavo Dornas e Kaio Guimarães
acompanharam as ações e deram sugestões técnicas.

A  deputada Lohanna (PV), foi eleita líder da bancada feminina
na Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG). O anúncio
da liderança foi feito nesta quarta-feira (05/02), pelo presidente da

ALMG, Tadeu Leite (MDB). 
Com 15 deputadas em sua composição, esta é a maior bancada

 feminina já registrada na ALMG. A bancada feminina é um grupo
suprapartidário, formado por todas as deputadas da ALMG.

Lohanna, que já era conhecida por sua atuação voltada à defesa
dos direitos das mulheres, agora assume a responsabilidade de
coordenar um grupo de deputadas na criação e fiscalização de
políticas públicas para mulheres no Estado.

Em sua fala após a eleição, a deputada Lohanna destacou a
importância de ocupar esse cargo de liderança em um momento em
que a luta por igualdade de gênero continua sendo uma das maiores
bandeiras da sociedade. “Estou muito honrada com a confiança
das colegas deputadas. Esta vitória não é apenas minha, mas de
todas as mulheres que, com coragem e determinação, lutam por
um Estado mais justo e livre de discriminação", afirmou.

A nova líder da bancada feminina também se comprometeu a
intensificar o trabalho da ALMG em questões como o
enfrentamento da violência doméstica e a participação das
mulheres nos espaços de poder. Ela ressaltou que a atuação da
bancada será voltada, principalmente, para as políticas públicas
que garantam os direitos das mulheres em todas as esferas da
sociedade.

Um atraso de três anos
No dia 22 de fevereiro de 2022 - portanto este mês completa três
anos, -  a administração neidista assinou contrato de concessão
de terreno no bairro de Lourdes para a Federação Mineira de
Tênis construir um complexo esportivo que englobava  seis
quadras de tênis e três de beach tênis.  Como no local existia um
campo de futebol chamado de campo dos Debiques, a promessa
é que a Prefeitura faria outro campo para eles no bairro Sion. Isto
nunca aconteceu, nem a construção da FMT, e nem o campo
dos Debiques. Os peladeiros acabaram fazendo seus jogos no
Centro Social Urbano, que recebeu grandes benefícios através
do deputado federal Domingos Sávio, intermediado pelo
vereador Gustavo Dornas.

Para resolver a situação, o vereador Gustavo Dornas, que preside
a Comissão de Educação, Cultura, Esportes e Assistência Social
da Câmara, solicitou a realização de uma Audiência Pública, tendo
ainda  na pauta a cobertura da quadra da Praça de Esportes do
Bairro de Lourdes e o fechamento lateral de quadra no bairro
Jadir Marinho, uma vez que quatro vereadores destinaram juntos
um total de R$ 400 mil em emendas impositivas para execução
das obras e outro vereador destinou mais R$ 40 mil para o
fechamento lateral da quadra do bairro Jadir Marinho.

Esta Audiência aconteceu na quarta-feira desta semana,
conduzida pelos vereadores Gustavo Barbosa e Aristides Ribeiro,
membros da Comissão e contou com a presença de autoridades
do Poder Executivo, representantes da Federação Mineira de
Tênis (FMT) e membros da comunidade itaunense.

O presidente da Federação Mineira de Tênis, Henrique Quintino,
apresentou o projeto do Centro de Treinamento de Tênis, que
tem previsão de conclusão em até três anos. A iniciativa conta
com o apoio da J Mendes e de outras empresas privadas e visa
transformar Itaúna em um polo de referência na modalidade,
incentivando a prática esportiva entre crianças e adolescentes
de todas as classes sociais.

Roberto Moreira e Flávio Casalechi, vice-presidentes da FMT,
destacaram que o projeto, além de fomentar o esporte,
impulsionará a economia local, movimentando o setor hoteleiro
e o comércio da cidade. O superintendente da FMT, Thiago
Fonseca, ressaltou que a primeira fase da obra já tem os recursos
garantidos, cerca de R$ 7 milhões assegurados pelo setor privado,
aguardando liberação da Caixa Econômica Federal para início
das construções.

A viabilização do projeto, porém, enfrenta desafios burocráticos.
O representante da J Mendes, Marcelo Oliveira, afirmou que a
empresa está comprometida em garantir a inclusão social no
projeto e no fornecimento de materiais esportivos para crianças
carentes.
O Procurador Geral do Município, Rodrigo Guimarães, informou
que será necessário revisar o contrato de concessão do imóvel
à FMT, pois o prazo inicial para o início das obras era de três a
quatro meses.
A FMT garantiu que todas as crianças interessadas terão a
oportunidade de participar do projeto, com fornecimento de
equipamentos como raquetes e bolas e prometeu transformar a
cidade em um centro de referência para o tênis nacional,
impulsionando o desenvolvimento esportivo e social da região.

Agora, com a nova administração, o projeto parece que vai sair
do papel. Muito bom para nossa terrinha e nossos jovens!

O prefeito Gustavo Mitre anunciou o novo secretário de
Desenvolvimento Econômico, que assumiu a pasta neste mês
de fevereiro. Ele é Gil Máximo, bacharel em Comunicação

Social - Publicidade e Propaganda e em Teologia pelo Instituto
Teológico Quadrangular, além de ter formação em Coaching.
Ele atua como superintendente regional da Igreja Quadrangular
desde 2020 e já exerceu o cargo de vereador no município de
Itaúna entre 2013 e 2016, período em que foi vice-presidente
da Câmara no primeiro biênio e secretário da Mesa Diretora
no segundo biênio.

Já o engenheiro Francis Saldanha foi nomeado como
Gerente de Fomentos e Investimentos da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico. Com uma trajetória consolidada
na indústria e na educação, Franco traz sua vasta experiência
para contribuir com o crescimento econômico do município.
Francis foi vereador, e ex-presidente da Câmara Municipal de
Itaúna engenheiro e técnico em fundição. Ele atua no Sistema
Confea/Crea desde 1998, onde exerceu por dois mandatos a
função de conselheiro regional no Crea-MG.

O prefeito Gustavo Mitre destacou a importância da
Secretaria de Desenvolvimento Econômico para o crescimento
de Itaúna. "Acreditamos no potencial da pasta para impulsionar
o desenvolvimento do município, estreitar o relacionamento
com as empresas locais e atrair novos empreendimentos.
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A Operação Guardião Digital, realizada em Itaúna na manhã de quinta-feira 06/1, prendeu um
homem sem idade revelada, suspeito de envolvimento no armazenamento e disseminação de
material com cenas de abuso sexual infantojuvenil. Além da cidade de Itaúna, os policiais
prenderam também um suspeito em Fervedouro, na Zona da Mata de MG. As investigações
indicam que um dos suspeitos armazenava os arquivos em plataformas de nuvem, enquanto
o outro compartilhava o conteúdo criminoso em grupos de mensagens instantâneas, visando
obter lucro financeiro. Durante o cumprimento dos mandados de busca e apreensão, os dois
indivíduos foram presos em flagrante, ambos por posse de material contendo abuso sexual
infantojuvenil. Eles poderão responder por esse crime, que foi recentemente incluído no rol
de crimes hediondos pela legislação brasileira.

A Prefeitura anunciou a implantação de uma segunda unidade da Farmácia Básica, que
será instalada na sede do CEMO Dr. Ovídio Nogueira, na Av. Manoel da Custódia. A
previsão de abertura é até abril, como parte dos 100 primeiros dias da nova administração.
O secretário Municipal de Saúde, Alan Rodrigo, apresentou ao prefeito o local escolhido.
Segundo o Município, a área, atualmente utilizada como refeitório dos servidores, possui
infraestrutura adequada e capacidade total para receber as instalações, cumprindo todas
as normas sanitárias exigidas. O refeitório será transferido para outro local, com mais
conforto para os servidores. Durante o anúncio, o prefeito Gustavo Mitre enfatizou a
importância da nova unidade, destacando que o principal objetivo da Farmácia Básica é
atender as demandas da região e oferecer à população um serviço com mais comodidade
e eficiência. “Estamos investindo em saúde para melhorar a qualidade de vida de todos
os cidadãos de Itaúna, garantindo acesso facilitado a medicamentos e fortalecendo o
nosso sistema de saúde local”, afirmou Mitre.

A programação do carnaval está praticamente finalizada, faltando somente o nome
das Bandas itaunenses que vão se apresentar e o dia dos desfiles dos blocos, sendo
que devem ser “Sertanejeiros”, “Vem que Vem”, Alffaces” e “Deu no que Deu”.
Denominado “Folia 2025 – De Volta às Raízes”, a Secretaria de Cultura está preparando
tudo para fazer um Carnaval pensado para as famílias, com muita alegria, segurança
e conforto. O evento retorna ao local de sua essência: a Avenida Jove Soares, de 1º
a 4 de março, no trecho entre a Praça Cely e a Praça do Zé Flávio.

Segurança e Acessos
O circuito será totalmente isolado, garantindo um ambiente seguro e tranquilo. Haverá
dois pontos de acesso com controle rigoroso e revista:

- Ponto 1: Praça Cely
- Ponto 2: Praça do Zé Flávio

Estrutura e Atrações:
- Espaço Kids: diversão para as crianças.
- Apresentações de bandas locais: uma iniciativa para fortalecer os artistas da nossa
terra. Os nomes das bandas serão divulgados nos próximos dias, após a realização
de um chamamento público.
- Infraestrutura completa: dois trios elétricos, torres de delay para acústica aprimorada,
painéis de LED, portais de entrada e banheiros para maior conforto dos foliões.
- Desfile dos Blocos

Alimentação e Bebidas
-Foliões poderão levar seus coolers de bebidas, respeitando as normas que serão
divulgadas antecipadamente. Atendendo a u pedido da comunidades, o evento
marca o retorno das barracas e food trucks, que serão selecionados por meio de
chamamento público, garantindo mais opções de alimentação e serviços.

 Nos bairros antecedendo o carnaval
Terça: Bloco das Virgens - Padre Eustáquio 16h às 00h.

Quarta: Babaloo -  Santanense 16h às 00h.
Quinta: Pau de Gaiola e Margaridas do Verduro - definindo se a concentração

será no bar do Edinho ou Mercado Municipal com cortejo até a Praça da Matriz
onde terá trio elétrico. 16h às 00h.

Sexta: Boca de Sanfona- Padre Eustáquio com mini trio. 16h  às 00h.
Domingo de carnaval: Bloco Pracinha Piedade- Praça dos Aposentados 16h às

00h.
Domingo de carnaval: Bloco Batucatrem- Itaunense- 12h às 00h.

Esplendor e Glória
No sábado e segunda-feira de carnaval a animadíssima Esplendor e Glória faz a
folia com concentração na Praça da Matriz, das 12 às 00 horas e o desfile em torno
da Praça com os foliões acompanhando a banda tocando as tradicionais marchinhas
de carnaval.

Leia Sociais à página 06


